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Главный архитектор Москвы: публичное обсуждение градостроительных проектов
неэффективно

      

Главный архитектор Москвы Сергей Кузнецов заявил, что  считает публичные слушания
по масштабным градостроительным проектам  неэффективными, сообщает
«Интерфакс».

  

«Градостроительный  кодекс 2004 года обязывает все планы направлять на публичные
слушания,  обсуждать с населением, учитывать их мнение в развитии территорий. 
Сказать, что эта практика имеет большую эффективность, нельзя. Люди все 
специфические, мыслят очень локально», – рассказал Кузнецов журналистам  во время
своего выступления на презентации проектов, участвующих в  конкурсе концепций
расширения Московской агломерации.

  

Главный  архитектор столицы объяснил свою позицию тем, что во время обсуждения 
генплана «не все жители готовы вступить в диалог на том уровне, в  котором создается
документ».

  

«Когда речь идет о  детальном планировании, тот же закон требует обсуждения с
жителями, и  там они имеют приоритет. Если проект затрагивает интересы жителей, и
они  высказываются против, проект будет отменен. Если даже какой-то инвестор 
постарается миновать публичные слушания, получив разрешение на  строительство и
реализацию, не исключено, что население может выйти и  приостановить стройку», –
отметил Сергей Кузнецов.

  

«На  стадиях немасштабного градостроительства участие жителей очень полезно и 
имеет смысл. Когда же речь идет о масштабных проектах, с этим согласны и  лондонские
эксперты, это другое дело. Я думаю, что мы в процессе такого  развития, и в будущем от
отдельных коммун будут представлены юристы,  которые смогут внятно донести
пожелания населения при обсуждении  генплана», – подытожил свою речь архитектор.
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Комментарий: Мешают чиновникам горожане, высказывая свое мнение об их безумных
планах строительства. Признают, что публичные слушания неэффективны. О каком
эффекте можно говорить, ежели протоколы слушаний фальсифицириуются
. 
Жители предлагают разумные варианты застройки и планировки. Но их слушать не
желают. Вот совсем свежая неожиданность по прошедшим слушаниям в Чертаново.
Легким движением руки фальсификаторов все голоса "против" мгновенно превратились
в "за"

  

{youtube}Ld2W_FFehKs{/youtube}

  

  

Вот будет раздолье чиновникам при отмене 68 статьи Градостроительного кодекса
Москвы. Застроят всю Москву вдоль и поперек, каждый двор, каждую крышу (у Лужкова
была идея надстроить ЦТП), каждый свободный земельный участок.  Продадут землю
иноземцам, а сами жить отправятся за пределы России.
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